

おコメ実らせ隊2024
黄金の収穫祭 in JA 西三河

令和6年10月13日（日）、県内の親子を対象に、JA 西三河、JA あいち経済連との共催で、「おコメ実らせ隊2024 黄金の収穫祭 in JA 西三河」を開催しました。

おコメ実らせ隊は、「親子で楽しく！」を第一に考え、食文化の継承、食に関する知識、自然の恩恵、関わる人々への感謝の気持ちなどを、学んでいただくとともに、学校給食でも使用しているあいち米のファンを増やすことを目的として開催しています。

当日は、15組47名の参加があり、お米について学ぶ食育教室、稲刈り体験を行いました。

動画やクイズ形式で行った食育教室では、種まきから稲刈りまでの作業を知り、お米がどのように生産されるかを楽しく学びました。

稲刈りの体験では、稲刈り鎌を正しく安全に使うよう注意事項を聞いたあと、親子で田んぼに入り、お米の実った穂を手作業で刈り取りました。

前週の雨で田んぼに水が残っていたため、参加者は泥だらけになりながらも無事に稲刈りを終えることができました。

参加者からは、「初めて稲刈りをして楽しかったです」「普段できない体験ができてよかった」などの感想をうかがうことができました。最後は、お土産を受け取り、親子で楽しそうに会話しながら会場をあとにしました。



食育教室



稲刈り①



稲刈り②



集合写真